

Su Majestad el Emperador: Dr. Roberto Morales Ojeda, Vice Presidente del Consejo de Estado y de Ministros, firma el Libro de Felicitación

El día 23 de mayo, el Dr. Roberto Morales Ojeda, Vice Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, visitó la Embajada del Japón y firmó el Libro de Felicitación por el ascenso al trono de Su Majestad el Emperador. Estuvo acompañado por la Vice Canciller Anayansi Rodríguez.

El Dr. Morales Ojeda trasladó en nombre del gobierno y del pueblo cubanos cordiales felicitaciones a Su Majestad con motivo de su ascenso como nuevo Emperador del Japón, así como destacó la satisfacción de la coincidencia de la entronización del Emperador y el inicio de la nueva era REIWA con el aniversario 90 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre los dos países y que bajo el signo de la nueva era, Cuba desea continuar desarrollando los amistosos vínculos entre ambas naciones, promoviendo la paz, la armonía, el diálogo y el entendimiento internacional.

El Embajador Kazuhiro FUJIMURA recibió al Vice Presidente y le agradeció por su visita y sus palabras.



23 de mayo de 2019